
令和２年度 第２回 静岡県立天竜高等学校春野校舎 学校運営協議会議事録 

 

１ 日時 令和 2年 11月 16日（月） 

２ 場所 静岡県立天竜高等学校春野校舎 応接室 

３ 委員 西村 敦 （PTA会長） 

     渡辺 新五（前連合自治会長） 

     岩本 正義（学校後援会会長） 

     松本 常志（同窓会会長） 

     中村 功 （春野協働センター所長） 

     鈴木 靖 （春野中学校校長） 

４ 内容  

(1) 校長あいさつ 

  (2) 令和 2年度「魅力ある学校広報活動支援事業」報告 

(3) 授業見学 

(4) 学校運営に関する意見交換 

５ 議事録（要点） 

(1) 校長あいさつ 

魅力ある学校広報活動支援事業の概要の説明を行った。 

(2) 令和 2年度「魅力ある学校広報活動支援事業」報告 

     本校ホームページ、学校チラシとクリアファイルの作成、学校説明会のプレゼン資

料、および次年度の学校案内のレイアウトについて広報アドバイザーからアドバイ

スいただき、改善してきた結果と成果物を確認した。 

(3) 授業見学 

６限の授業および学校祭において１年生が制作したモザイクアートを見学。 

  (4) 学校運営に関する意見交換 

   春野校舎を地域に根ざしたより魅力的な学校とし、志願者を増やしていくための方

策などについて意見交換を行った。 

 

 〇 遠方の高校に行かなくても夢が実現できることを語る先輩からの話など、中学生に

高校 OB等の生の声を聞いてもらう機会があるとよい。 

 〇 保護者向けにも同様に話を聞いてもらう機会があるとよいのではないか。 

   → 時期や目的など相談いただければぜひ実施していきたい。 

 

 〇 春野の人口減は同時にバスがなくなる心配もある。地元の子は地元の学校に行って

もらいたいのだが。 

 



 〇 現在公開授業週間だが、どのくらいの来校者があるのか。 

→ 1日 5人程度来校されている。本校の保護者や中学校の先生がお見えになって

いる。 

 

   〇 個人種目の陸上部を作るなど部活動の活性化はどうか。 

部外者から指導を受けるのはどうか。先生の OBとか、ボランティアで受けてくれる

人がいればいいが・・・。 

→ 教員の配置の関係もあり、難しいところである。今ある部活動の活性化を進め

る方向で進めていくしかないように思われる。 

 

その他 

 第 3回は 2月に実施予定であることを連絡した。 


